EINGESCHRÄNKTES LUFTTÜCHTIGKEITSZEUGNIS

RESTRICTED CERTIFICATE OF AIRWORTHINESS

Nummer Number	Bundesrepublik Deutschland Federal Republic of Germany	Art des Luftfahrzeugs Class of aircraft
44284	Luftfahrt-Bundesamt Federal Office of Civil Aviation	Flugzeug
Nationalität und Kennzeichen Nationality and registration marks	Hersteller und Herstellerbezeichnung des Luftfahrzeugs Manufacturer and manufacturer's designation of aircraft	Seriennummer des Luftfahrzeugs Aircraft serial number
D-EEFD	FLIGHT DESIGN general aviation CZ s.r.o. CTLS-ELA	F-19-08-51

4. Kategorien Leichtes Sportflugzeug
Categories Light Sport Aeroplane

5. Dieses Lufttüchtigkeitszeugnis wurde gemäß dem Abkommen über die Internationale Zivilluftfahrt vom 7. Dezember 1944 und Artikel 5, Absatz 4, Buchstabe b der Verordnung (EG) Nr. 216/2008 für das oben genannte Luftfahrzeug ausgestellt, das bei Instandhaltung und Betrieb gemäß den genannten Bestimmungen und Betriebsgrenzen als lufttüchtig anzusehen ist.

This Certificate of Airworthiness is issued pursuant to the Convention on International Civil Aviation dated December 07, 1944 and Article 5(4)(b) Regulation (EC) No 216/2008, in respect of the above mentioned aircraft which is considered to be airworthy when maintained and operated in accordance with the foregoing and the pertinent limitations.

Zusätzlich gelten folgende Beschränkungen: siehe Rückseite In addition to above the following restrictions apply: see reverse

Das Luftfahrzeug darf ungeachtet der obigen Beschränkungen am internationalen Luftverkehr teilnehmen.

The aircraft may be used in international navigation notwithstanding above restrictions.

Datum der Ausstellung: 12. Mai 2020

Date of issue:

Im Auftrag Unterschrift Signature:

6.Dieses eingeschränkte Lufttüchtigkeitszeugnis ist gültig, sofern es nicht durch die zuständige Behörde des Eintragungsmitgliedstaats widerrufen wurde.

This Certificate of Airworthiness is valid unless revoked by the competent authority of the Member State of registry.

Diesem Zeugnis eine aktuelle Bescheinigung über die Prüfung der Lufttüchtigkeit beizufügen.

A current Airworthiness Review Certificate shall be attached to this Certificate.

EASA FORM 24 Ausgabe 2

Dieses Zeugnis ist bei allen Flügen an Bord mitzuführen - This permit shall be carried on board during all flights